

Semaine 5

ÉLARGIR LE CERCLE DE NOTRE PARTAGE



Chaque semaine, nous vous proposons d'aller plus loin : échanger et décider en famille d'un « pas de plus » et aménager votre jardin de Carême. Pour retrouver la présentation du jardin de Carême, c'est [ICI](#).

NOUS PARLER, DÉCIDER ET AGIR ENSEMBLE

- > Je suis parfois heureux et parfois triste. Et dans notre famille, c'est pareil pour chacun ! Et l'attention que nous portent les autres est si précieuse quand nous traversons un moment triste, ou que nous devons faire face à une difficulté particulière.
- ➔ Nous pourrions préparer quelques billets d'amour (par exemple, chacun en écrit 2 pour chaque membre de la famille) afin de dire aux autres pourquoi nous les aimons. Et quand j'en ai envie (par exemple le jour où l'un de nous est triste), je lui dépose un de mes billets personnalisés sur son oreiller. De quoi lui faire chaud au cœur et demeurer attentif à l'humeur de chacun !
- > Être solidaire, c'est aussi partager les peines... comme les joies ! Pâques arrive bientôt et c'est une grande fête ! Qui inviterions-nous à la vivre avec nous : une personne seule, notre curé, un religieux ? Nous pouvons aussi décider d'appeler tout particulièrement les personnes seules de notre famille.
- ➔ Nous y réfléchissons chacun avant d'en parler ensemble et de décider en famille de ce que nous allons faire.

CULTIVER NOTRE JARDIN

Cette semaine, nous enrichissons notre jardin de Carême de quelques drapeaux (bâtonnets, papier-collant et papier) sur lesquels nous dessinons quelques emblèmes de la solidarité : la Croix, un cœur, des mains qui s'étreignent, le pain partagé ...

Soyez créatifs !

